



げんき

35号
1月31日



気が付くともう2月… 年長児達にとって、白ゆり幼稚園で過ごす幼稚園生活も残り7週となりました。無邪気に遊ぶ子供達からは、まだまだ卒園を意識する姿は見られませんが、その子供達を見守る教師達は、日に日にその寂しさがこみ上げてきます(涙) 大切に過ごしたいですね…

□ ■ □ 楽しみが盛りだくさん □ ■ □

2月は、子供達にとっても保護者の皆様にとっても、楽しめる企画を用意していますよ(笑) 年少・中・長児は、それぞれの学年で『親子レクリエーション』を行います。

お子さん一人に各家庭「1名」の保護者の方に参加していただき、ゲームやお子さんとのスキンシップ等々… 親子で楽しい時間を過ごします。保護者の皆さんも、ママ友の交流の輪をさらに広げる機会にして下さいね(笑)

詳しくは「クラスだより」をご確認下さい。



「いいところ！」が見える自分に…

「いいところ」が見える自分になるために、相手の短所を長所に変換する視点を持つことも大切です。

例えば、「話し下手」は「聞き上手」、「作業が遅い人」は「仕事が丁寧な人」というように温かい目で人を見て、その努力を認め、長所を褒め、励ましながら相手がより良く成長することを願う『心』を持つ必要がありますね。

子育て真っ最中のパパとママは、特に我が子の成長を願うこの『心』を持つことが大切です！



♥ ♥ ♥ つぼみぐみ『ミニミニ発表会』 ♥ ♥ ♥

2月20日(木)は、つぼみぐみ『ミニミニ発表会』を行いますよ(笑)

ヨチヨチだった子供達も、教師達とお兄ちゃんお姉ちゃん達からの愛情という栄養素をたっぷりと受け、今では、出来ることがたくさん増えて… 自信を持って毎日園生活を送っています(笑)

そんなつぼみぐみの子供達の成長した姿をご家族揃ってお楽しみ下さい。

詳しくは「クラスだより」をご確認下さい。



相手の成長を願えばこそ…

もちろん、優しく褒める言葉だけが、必ず良い結果に繋がるとは限りません。むやみやたらに褒めちぎることは、相手の成長を阻害したり、相手との信頼関係を損ねる場合もあります(>_<)

我が家子に対して、時には厳しい言葉がその子を立ち直らせ、より良い成長の後押しをする場合もあることを忘れないで下さい。

過ちに対して「叱る」ということは、我が家子に対して成長や幸せと願うという『親心』があれば、必ず我が家子に伝わります(笑)
『親心』とは、思いやりの『極致』とも言えるのです！

我が家子に対して助言や忠告をする場合でも、非難や攻撃のような強い言葉では、子供は次第に心を閉ざしてしまいます(涙)

これは、我が家子に限らずどのような人間関係においても言えることです。

正義感で相手を責めるのではなく、我が家子、相手の幸せを願い、謙虚に伝えるから、我が家子も相手も心を開き、思いが正しく伝わるのです。



幸せをもたらす心と言葉…

古来より日本は「言葉の幸はふ國」と言われてきたそうです。
言葉に宿る神秘的な力によって幸せが持たされる…

「褒め言葉」はその一つと言えますが、我が家子のためを思えばごその厳しい言葉も、厳しさを含んだ温かい言葉ですね(笑)

日頃、我が家子に対して、身近な人に対して、「いいところ」をきちんと認める事ができているか…?! 自分自身の『心』と『言葉』を見つめ直してみましょう(笑)

☆★☆○○鬼を退治☆★☆

たくさんの『福』が来ますように♥、という願いを込めて…

2月3日(月)に節分の『豆まき』をします。心の中にいる「泣き虫鬼」「意地悪鬼」「ワガママ鬼」を退治して『心の宝物(福)』がどんどん大きくなるようにと、豪快な豆まきを予定しています(笑)

日	月	火	水	木	金	土
					1	
2	3	4	5	6	7 雪遊び(長) コスモクラブ(少) *年中児は体育館 *年少・長体育館 預かり保育〇	8
9	10	11 建国記念日 預かり保育〇	12 雪遊び(少) カンガルー英語(少) 預かり保育〇	13 親子レクリエーション ヨン(少) *年少児は体育館 預かり保育〇	14 コスモクラブ(長) *年中児は体育館 預かり保育〇	15 ひよこらぶ
16	17	18 親子レクリエーション ヨン(中) *年中児は体育館 預かり保育〇	19 親子レクリエーション ヨン(長) *年長児は体育館 預かり保育〇	20 つぼみぐみ発表会 カングルー英語(長) 預かり保育〇	21 コスモクラブ(中) *年中児は体育館 預かり保育〇	22
23	24 天皇誕生日 振替休日	25 預かり保育〇	26 預かり保育〇	27 お誕生会 預かり保育〇	28 コスモクラブ(少) *年少児は体育館 預かり保育〇	